Am 2. April 2023 verstarb im Alter von 72 Jahren

Dr. Axel Epe

Axel Epe begann seine Anwaltslaufbahn 1977 bei unserer Vorgängersozietät Bruckhaus Kreifels Winkhaus & Lieberknecht in Düsseldorf, deren Partner er 1981 wurde. Während seiner mehr als dreißigjährigen Tätigkeit begleitete er als herausragende Anwaltspersönlichkeit zentrale Entwicklungen in der deutschen Wirtschaft und prägte unsere Sozietät in einer Art und Weise, die bis heute fortwirkt. Axel Epe war aber noch so viel mehr für uns – ein Freund und Mentor, dessen Herzlichkeit allen, die ihn kennenlernen durften, in Erinnerung bleiben wird

Freshfields Bruckhaus Deringer hat Axel Epe viel zu verdanken und wird sein Andenken immer in Ehren halten.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Die Partnerinnen und Partner sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Freshfields Bruckhaus Deringer